

ACTIVITÉS ET ÉVÉNEMENTS

FESTIVAL DES FÊTES AU VILLAGE MUSICAL ACADIEN

★ LE DIMANCHE 10 DÉCEMBRE

Josée Boudreau et Maz

Le spectacle, qui aura lieu le dimanche 10 décembre à 14 h, mettra en vedette la très populaire et talentueuse chanteuse-actrice professionnelle Josée Boudreau de Mont-Carmel et le groupe MAZ, composé d'Isabelle Bourgeois, Ginette Caissie, Denise Guitard, Alex O'Brien, Jean-Marc O'Brien, Guy Mazerolle, tous du Nouveau-Brunswick. En passant par les classiques interprétés à la Messe de minuit jusqu'aux hits modernes de Noël, vous vivrez toutes les belles émotions de cette période magique. Les billets seront en vente au prix de 20 \$ pour les adultes, 10 \$ pour les enfants de 12 ans et moins, et gratuit pour les enfants d'âge préscolaire. Ils sont disponibles à la porte et en ligne à www.villagemusical.com.

★ LE SAMEDI 23 DÉCEMBRE

Spectacle de Noël - "CÉLÉBRONS NOS TRADITIONS"

Le Festival des Fêtes présente son spectacle populaire de Noël "Célébrons nos traditions" le samedi 23 décembre à 19 h mettant en vedette Caroline Bernard, Rémi Arsenault, Marcella Richard, Louise Arsenault, Jonathan Arsenault, Wayne Robichaud, Keelin Wedge et autres invités. Les billets de 15 \$ pour les adultes, 8 \$ pour les étudiants, 40 \$ pour les familles et gratuits pour les enfants d'âge préscolaire seront disponibles à la porte seulement.

Ce Festival des Fêtes est encore rendu possible grâce à une contribution de Patrimoine canadien

★ LE MERCREDI 13 DÉCEMBRE

Jour du Souvenir acadien

Le public est invité à participer à la commémoration du Jour du souvenir acadien qui aura lieu au site historique national Skmaq – Port-la-Joye – Fort Amherst le 13 décembre à 10h. Puisqu'il y a un nombre de sièges très limité, on vous demande de réserver votre place dès que possible en contactant le Musée acadien de l'IPÉ au 902-432-2880 ou à museeacadien@gmail.com.

★ LE JEUDI 21 DÉCEMBRE

Une Crèche Vivante

En voulant apporter de la beauté en cette saison de Noël, l'Équipe Réveil présente le beau projet communautaire de la Crèche Vivante, qui se réalisera au Village musical acadien le jeudi 21 décembre (les portes ouvrent à 18 h 30). Il sera ouvert à tous et inclura une activité pour les jeunes, du chocolat chaud, des biscuits, un beau sac cadeau pour apporter à la maison ainsi que l'étoile de la soirée, une petite pièce de théâtre avec chants sur la vraie histoire de Noël - La Crèche Vivante! Coût : gratuit, mais les dons seront appréciés!

★ LE VENDREDI 22 DÉCEMBRE

Repas de Noël communautaire

Encore cette année, le Chef Andrew Fisk, avec l'aide de plusieurs bénévoles, souhaite offrir un repas de Noël aux gens de notre communauté vivant seuls, ayant des besoins ou n'ayant pas de famille proche pendant les Fêtes. Créons de la magie des Fêtes ensemble et partageons la joie en offrant un bon souper chaud à la dinde le vendredi 22 décembre. Nos petits lutins iront aux portes entre 16 h et 17 h. Pour aider avec les dépenses du repas, les dons en argent ou des dons de légumes seront appréciés. Nous sommes aussi à la recherche de bénévoles pour nous aider à peler les légumes et à faire les autres préparations. Si vous connaissez quelqu'un qui devrait recevoir un repas ou si vous voulez contribuer à cet effort communautaire, veuillez svp communiquer avec le Conseil scolaire-communautaire Évangéline au 902-854-2166.

★ LE MERCREDI 3 JANVIER 2024

Festival Bluegrass Évangéline

L'assemblée générale annuelle du Festival Bluegrass Évangéline aura lieu le mercredi 3 janvier 2024, à 19 h, au Village musical acadien. Bienvenue à tous.



Une ligue de quilles acadienne

Toi, tu aimes jouer aux quilles? Tu voudrais te joindre à une ligue? Si cela t'intéresse dans la nouvelle année 2024, Velma Durant organise une ligue de quilles acadienne. Plus de détails à venir.

Conseil scolaire-communautaire Évangéline

Le Conseil scolaire-communautaire Évangéline aimerait vous aviser que la prochaine publication du Bulletin communautaire Évangéline sera le jeudi 21 décembre. Le premier bulletin de la nouvelle année sera le vendredi 5 janvier 2024. Le bulletin est publié sur les médias sociaux et des copies sont placées à la Coopérative de Wellington, et dans les églises de Baie-Egmont, Mont-Carmel et Wellington Centre.

Horaire des Fêtes de Noël pour les bureaux du Conseil scolaire-communautaire Évangéline - Les bureaux du CSCÉ seront fermés pour la saison des Fêtes à partir de midi le vendredi 22 décembre. Nous serons de retour à nos heures régulières le mardi 2 janvier, c'est-à-dire de 8 h à 16 h. Les employés et les membres du conseil d'administration du CSCÉ aimeraient prendre cette occasion pour vous souhaiter de belles fêtes remplies d'amour et de paix avec vos familles, amis et voisins. Joyeux Noël et Bonne Année 2024 à vous tous!



December 8, 2023

ACTIVITIES AND EVENTS

The 2023 HOLIDAY FESTIVAL AT THE VILLAGE MUSICAL ACADIEN

★ SUNDAY, DECEMBER 10

Josée Boudreau and Maz

The show, on Sunday, December 10 at 2 p.m., will feature the very popular and talented professional singer-actress Josée Boudreau from Mont-Carmel and the group MAZ, made up of New Brunswickers Isabelle Bourgeois, Ginette Caissie, Denise Guitard, Alex O'Brien, Jean-Marc O'Brien and Guy Mazerolle. Tickets are \$20 for adults/ \$10 for 12 & under / preschoolers free. Available at the door and online at www.villagemusical.ca

★ SATURDAY, DECEMBER 23

Christmas Show "CELEBRATING OUR TRADITIONS"

The Festival des Fêtes presents its popular Christmas show on Saturday, December 23 at 7 p.m., featuring Caroline Bernard, Rémi Arsenault, Marcella Richard, Louise Arsenault, Jonathan Arsenault, Wayne Robichaud, Keelin Wedge and other guests. Tickets are \$15 for adults, \$8 for students, \$40 for families and free for preschoolers. Tickets available at the door only. This Holiday Festival is again made possible with a contribution from Canadian Heritage.

★ WEDNESDAY, DECEMBER 13

Acadian Remembrance Day

The public is invited to the Acadian Remembrance Day ceremony that will take place at Skmaq – Port-la-Joye – Fort Amherst National Historic Site on December 13 at 10 a.m. Since there is a very limited number of places available, we ask you to reserve as soon as possible by contacting the Acadian Museum of PEI at 902-432-2880 or museeacadien@gmail.com

★ FRIDAY, DECEMBER 22

Community Christmas Dinner

Again this year, Chef Andrew Fisk, with the help of many volunteers, wishes to offer a Christmas meal for residents of our community who are alone, in need or without family during the holiday season. Let's make the magic of the holidays together and share joy by offering them a warm turkey supper on Friday, December 22. Little elves will be delivering meals to doors from 4 p.m. to 5 p.m. To help with the expenses of the meal, donations of money or vegetables would be appreciated. We are also looking for volunteers to help us peel the vegetables and for other preparations. If you know someone who should receive a meal or if you would like to contribute to this community effort, please contact the CSCÉ by calling 902-854-2166.

★ WEDNESDAY, JANUARY 3, 2024

Evangeline Bluegrass Festival

The annual general meeting of the Evangeline Bluegrass Festival will be held on Wednesday, January 3 at 7 p.m., at the Village musical acadien. Everyone welcome!

Conseil scolaire-communautaire Évangéline

The newsletter is a wonderful communication tool for the Évangéline region and for those who wish to send an announcement. The newsletter is published on social media and copies are placed at the Wellington Coop and in the churches of Egmont Bay, Mount Carmel and Wellington Centre. The Conseil scolaire-communautaire Évangéline would like to advise you that the next publication of the Évangéline Community Bulletin will be on Thursday, December 21. The first newsletter of the New Year will be on Friday, January 5, 2024.

Closure of offices during the holiday season - Please note that the offices of the CSCÉ will be closed for the holiday season as of noon on Friday, December 22. We will resume our regular office hours (8 a.m. to 4 p.m.) on Tuesday, January 2. The employees and board members of the CSCÉ wish to take this opportunity to wish you a holiday season filled with love and joy with your family, friends, and neighbors. Merry Christmas and Happy New Year to you all!

Le Conseil scolaire-communautaire Évangéline aimerait sincèrement remercier les commanditaires du bulletin!

Gilles Arsenault
Député/MLA



Circonscription/District 24
48 chemin Mill
Wellington
902-218-8638 (bureau)
gmarsenaultmla@assembly.pe.ca
Heures du bureau à Wellington
les lundis de 9 h à 12 h.




1745, route 124, Wellington, PE, COB 2E0
Tél: 902-854-3300
info@villagemusical.ca
www.villagemusical.ca



CSLF
Depuis 1990

Offrez à vos enfants tout un monde de possibilités.
Inscrivez-les à une école française!
Offer your children a world of possibilities.
Enroll them in a French school!

902-854-2975 - <https://cslf.edu.pe.ca/>



HEURES D'OUVERTURE :

Lundi - 9 h à 18 h
Mardi - 9 h à 18 h
Mercredi - 9 h à 18 h
Jeudi - 9 h à 21 h
Vendredi - 9 h à 21 h
Samedi - 9 h à 21 h
Dimanche - 12 h à 17 h

15 Pond Dr,
Wellington, PE COB 2E0
Tél: 902-854-2951

LES FINANCES SONT PERSONNELLES.
C'est pourquoi nos conseils
le sont aussi.

Investissements.
Assurance.
Conseils.



Investissant dans votre avenir. Ensemble.

Les produits ne sont pas tous offerts dans toutes les provinces. Co-operators est une marque déposée du Co-operators Group Limited. Pour la Saskatchewan, visitez cooperators.ca, ou composez le 1-800-285-2882.

Dan MacDonald, conseiller financier
MacDonald Insurance & Investments 902-853-4349



WELLINGTON
Construction
854-2650

1742, route 124,
Wellington (Î.-P.-É.) COB 2E0
Tél. : 902-854-2650 Téléc. : 902-854-3357

Bienvenue Évangéline

Une communauté francophone accueillante
de l'Île-du-Prince-Édouard



902-854-2166
bienvemas@cscevangeline.ca
<https://comite.ca/fr/bienvenue-évangeline>
Place du Village à Wellington

YOUR RURAL INTERNET PROVIDER
902-854-2290



30166 Western Rd.
Wellington, PE COB 2E0
leo-paul@lpelectronics.com
www.lpelectronics.ca

Service is the Difference



V'NEZ FÊTER CHEZ NOUS!

L'EXPOSITION AGRICOLE
ET LE FESTIVAL ACADIEN

902-854-3517

Merci aux bénévoles qui donnent temps
et énergie pour notre Exposition agricole
et Festival acadien de la région Évangéline!

expositionfestival@gmail.com
www.expositionfestival.ca



**YOUR LOCAL ARENA
CANTEEN
LA CANTINE DE L'ARÉNA
LOCAL**

ORDER ONLINE/COMMANDER
EN LIGNE

WWW.BACKWOODSBURGER.COM
902-854-2592

Jaxon Naturals

SIMPLE INGREDIENTS. NATURALLY EFFECTIVE.
INGRÉDIENTS SIMPLES. NATURELLEMENT EFFICACES.

Natural skincare & homecare products

2092 Cannontown Road
Abram-Village
902-954-1588
JaxonNaturals.ca




**Patrimoine
canadien**

Espace disponible
Space available

« Nous sommes heureux de publier ce
bulletin pour la région Évangéline! »



Le Conseil scolaire-communautaire Évangéline



Île-du-Prince-Édouard
CANADA

Abonnez-vous au Bulletin de la communauté! bulletin.comm@cscevangeline.ca

Subscribe to the Évangéline Community Bulletin! bulletin.comm@cscevangeline.ca

Prochain bulletin : le 21 décembre / Date limite : le 19 décembre

Next Bulletin: December 21 / Deadline: December 19

Pour plus d'information/For more information: 902-854-2166/bulletin.comm@cscevangeline.ca